



Rundmail 06/2020

Werte Jugendwarte und Werte Kommandanten!

Gestern und heute gab es eine Reihe neuer Informationen und Veröffentlichung von Angeboten rund um die Jugendfeuerwehr.

Aber auch die Schulung zur Aufsichtspflicht könnte für alle Feuerwehren interessant sein.

+++ Schulung zur Aufsichtspflicht als online-Webinar +++

Der Kreisjugendring Ebersberg bietet eine online-Schulung zur Aufsichtspflicht an. Der Referent ist der Rechtsanwalt Stefan Obermeier aus München, den wir schon im Herbst letzten Jahres bei unserer Jugendleiterschulung zu Gast hatten. Unsere Teilnehmer werden es bestätigen: Herr Obermeier ist ein Fachmann aus der Praxis, der gut und verständlich die Themen referieren kann.

Die Schulung ist in zwei Teile aufgeteilt. Teil eins findet am Mittwoch, 15.04.2020, von 19:00 bis 20:45 Uhr statt und Teil zwei am Donnerstag, 16.04.2020, ebenfalls von 19:00 bis 20:45 Uhr. Für die Teilnahme benötigt ihr ein Gerät, dass die Plattform Zoom unterstützt und mit Mikrofon und Kamera ausgestattet ist. Der Einladungslink zur Veranstaltung wird vor der Schulung an alle Teilnehmer verschickt.

Meldet euch bitte direkt über die Homepage vom Kreisjugendring Ebersberg an:

<https://www.kjr-ebe.de/veranstaltungen/online-aufsichtspflichtschulung/>

+++ Wissenstest 2020 ist online +++

Gestern wurden die Unterlagen zum Wissenstest 2020 veröffentlicht. Ihr findet die Unterlagen als Link gleich rechts auf der Startseite der Homepage

<https://www.feuerwehr-lernbar.bayern/home/>

+++ Jugendfeuerwehr geht auch von zu Hause +++

Auf der Homepage der JF Bayern findet ihr eine gute Zusammenfassung von Links und Ideen, wie auch Jugendfeuerwehr von zu Hause aus funktionieren kann

<https://jf-bayern.de/cms/index.php/aktuelles/aktuelles-berichte-land/686-jugendfeuerwehrinhalte-fuer-zuhause>



+++ aktuelle Ausgabe des Florian Kommen +++

Im Anhang findet ihr noch die neueste Ausgabe von Florian Kommen, welche dieses Mal nur in der online-Version erscheint.

Ich wünsche euch eine gute Zeit und verbleibe,
mit kameradschaftlichen Grüßen

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart

